

# *Políticos palestinos elogian conferencia de Paris*

---



Ramallah, 15 ene (RHC) El presidente palestino, Mahmoud Abbas, junto a otros altos dirigentes de su nación, manifestaron su regocijo por los resultados de la conferencia de paz para el Medio Oriente realizada en Paris, la capital de Francia.

En ese encuentro de alto nivel en el que participaron representantes de más de 70 naciones y organismos internacionales, resaltó Abbas, hubo consenso final sobre todas las resoluciones internacionales legítimas al respecto basadas en el derecho internacional, para rechazar cualquier dictado, asentamiento o imposición de realidades en el terreno, incluyendo en Jerusalén Oriental.

El presidente llamó en sus declaraciones a los países que aún no han reconocido al Estado Palestino a dar ese paso, ya asumido por 138 miembros de Naciones Unidas.

En su comunicado final, la Conferencia de Paris pide a palestinos e israelíes demostrar su compromiso para la solución de dos Estados y a "abstenerse de acciones unilaterales que perjudiquen los resultados de la negociación, principalmente sobre las fronteras, Jerusalén, y los refugiados".

(Agencias de Información)



**Radio Habana Cuba**